

Incendio en El Cerrito: solo daños materiales



Daños materiales de consideración fue el saldo de un incendio desatado durante el mediodía del sábado en una casa de El Cerrito. El estrago se produjo minutos antes de las 14 de ese día y las llamas afectaron gran parte del inmueble, ubicado en la calle Lassa, de aquel distrito.

Tras varios minutos de trabajo por parte de Bomberos, las llamas pudieron ser sofocadas, pero dejaron una afectación total en el techo de la vivienda. Afortunadamente no hubo que lamentar lesionados en el hecho.

Personal de la comisaría 8° labró actuaciones en un expediente caratulado como "daño".